
今年度は、ファンダメンタル
を中心に実技講習会を行いま
した。参加者は高校生から幅
広い年代の方々が参加してく
ださいました。皆さん積極的
に参加されていました。

【受講生からの感想】
●初めて参加させていただいたのですが、とても勉強になりました。
●ゲームをしながらの実践もできとても勉強になりました。
●3対3、5対5でボール位置によるプライマリーの声がけをいただいた
のがありがたかったです。もっとこういった講習会の機会に参加した
いです。
●正しいシグナルの仕方やリードとトレイルのメカニクスを確認する
ことができて良かったです。
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